

理事長挨拶

学校法人 豊昭学園
理事長 中野 潤

木々の緑の深みも増し夏めいて参りましたが、校友会々員の皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

HP上でのご挨拶となりますが、日頃より本学園の活動にご理解とご支援を賜り、心より御礼申し上げます。

私達から普通の生活を奪い、経済にも大きな影響をもたらした「新型コロナウイルス感染症」は未だ終息には至っておりませんが、池袋の街には活気が戻りつつあります。

本学園でも慣れることなく、且つ恐れずに感染予防対策に取り組みながら、学校行事を通常に戻そうと進めております。また、現在5号館と7号館の間に「新6号館」を建設中です。地上4階建ての新校舎は、図書室・閲覧席・自習ブース・シミュレーター室・レクチャーホールを備え、生徒達の知識を高め、見識を深めることを目的とした教育施設です。二学期には新たな校舎の誕生となります。

最後に、令和3年度の卒業生をもちまして、卒業生の総数は、「豊島学院高校」37,076名・「昭和鉄道高校」20,499名となりました。約6万人の卒業生が実社会で活躍されていることは、学園の誇りであり、在校生の目指す姿と言えましょう。教師からすれば、この上ない喜びであります。

定期総会・懇親会の場で、皆様にお目にかかれることを楽しみにしつつ、校友会の益々の発展と、会員の皆様の一層のご活躍を心からお祈り申し上げます。